



“Combate al crimen le toca a instituciones de nuestro país”

Kenia López considera que es una prioridad de cara a la renegociación del tratado comercial

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, afirmó que corresponde a las instituciones de México combatir a los carteles de droga en el país y no a gobiernos externos.

Lo anterior, con relación a las declaraciones realizadas el jueves por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quien amenazó con realizar incursiones terrestres en territorio nacional con elementos de su ejército para “atacar” a los grupos criminales que trafican con drogas.

“Claramente necesitamos que los carteles dejen de mandar, pero nos toca a nosotros, los mexicanos, si me permiten la precisión, a las instituciones de nuestro país, le toca a los legisladores hacer las leyes suficientes para que el crimen organizado sea sancionado, le toca al Ejecutivo, al Judicial, a los tres poderes, a los tres órdenes de gobierno de nuestro país, combatir a la delincuencia, es necesario y es obligado, pero es a nosotros, los mexicanos”, expresó López Rabadán.

Señaló que debe ser prioridad para el gobierno federal el combate al crimen organizado, con miras a la renegociación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

“La soberanía de nuestro país se tiene que priorizar, pero también debemos proteger este tratado de libre comercio, nuestra relación con nuestro mayor socio comercial y con nuestro vecino, que es Estados Unidos, y para eso tenemos que demostrarles que sí se va a combatir a los criminales, que sí se va a combatir a la delincuencia, que no van a continuar siendo dueños de territorios los carteles”, manifestó.

El 8 de enero, el presidente de Estados Unidos declaró a una cadena de televisión de su país: “Vamos a empezar ahora a atacar por tierra a los carteles. Los carteles están controlando México”.

Declaraciones realizadas después de que el 3 de enero fuerzas militares de Estados Unidos invadieron territorio venezolano para capturar a Nicolás Maduro en Caracas. Y, posteriormente, trasladarlo a territorio estadounidense para juzgarlo por narcotráfico. ●



ESPECIAL

Kenia López Rabadán dijo que se debe demostrar a EU que sí se combate a la delincuencia.